
新潟県(学)

「こんな酷い制度がまだ…」
外国人技能実習生問題に取り
組み10年、弁護士らがシンポ

共同代表の大坂恭子弁護士は開会のあいさつで「国際貢献という制度の看板と実態の矛盾が噴き出
している」と述べた。
また、同じく共同代表の指宿昭一弁護士は、「こんなひどい制度は絶対になくすことができるし、
なくなるはずだと思っていました。10年たって、まだ残っている、忸怩たる思いです」と悔しさを
あらわにした。
閉会の挨拶で、弁連の事務局長・高井信也弁護士が、「実習生制度が廃止され、弁連の解散を記念
するシンポジウムを開きたい」と話すと、会場からはひと際大きな拍手があがった。
https://www.bengo4.com/c_5/n_8211/
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